

Artikel vom 16.03.2018

CSU

## Markus Söder ist Ministerpräsident



Söder ist bayerischer Ministerpräsident

Der CSU-Politiker Markus Söder ist neuer bayerischer Ministerpräsident. Der 51-jährige erhielt bei seiner Wahl im bayerischen Landtag am Freitag 99 von 169 abgegebenen Stimmen und damit deutlich die absolute Mehrheit, wie Landtagspräsidentin Barbara Stamm (CSU) in München sagte. Söder wird damit Nachfolger von Horst Seehofer, der als Bundesinnenminister nach Berlin wechselte.

Söder nahm die Wahl an. „Ich gebe zu, ich bin etwas ergriffen“, sagte der bisherige Finanzminister in einer kurzen Rede nach seiner Wahl. Er nannte das Wahlergebnis einen „großartigen Vertrauensvorschuss“. „Es mir eine Ehre, diesem Land und diesen Menschen dienen zu dürfen.“ Bayern sei etwas ganz Besonderes.

Mit im Bild unsere Landtagsabgeordnete Gudrun Brendel-Fischer